

La Baconnière

A 11 ans, Idriss a porté la flamme olympique



Passage de flamme mercredi à Laval devant le conseil départemental, rue Mazagran.

| PHOTO : FAMILLE CAPEL

Les gens d'ici

Idriss Capel a porté la flamme olympique, à Laval, de la place Jean-Moulin jusqu'au Conseil départemental.

À l'issue du parcours, il a confié : « **C'est incroyable, je suis comme une star de football, le temps d'un passage.** » Idriss Capel était accompagné de son papa, Mathieu, pour qui « **c'était magique, une expérience incroyable** ».

À 11 ans, Idriss étudie au collège à Saint-Joseph à Ernée, en classe de 6^e après être passé par l'école Notre-Dame-de-Pontmain à La Baconnière.

C'est un sportif accompli. Il fait de l'athlétisme fauteuil, du basket, du ping-pong aux pôles espoirs France handi. Il fait aussi du karting à l'ASK Laval sur le circuit Beau-soleil. Il est

inscrit à la FFSA, la Fédération française du sport automobile. « **Il a été le premier paralytique de moins de 10 ans à rouler officiellement en karting** », annonce son père. Il fait les compétitions de l'EFK, l'École française de karting.

Le jeune porteur a été proposé pour cette mission par l'un des sponsors officiels des JO Paris 2024 (la Caisse d'épargne) qui l'avait repéré comme espoir handisport bien qu'il soit normalement trop jeune pour porter la flamme olympique. La famille a appris qu'il avait été choisi en septembre 2023.

Elle a prévu d'aller voir les épreuves olympiques de surf à Tahiti en juillet. Elle s'installera ensuite là-bas, sur l'île, où elle compte emménager fin juillet.